

## Brandschutzübung auf der Dörrwiese 20.10.2018

Am Samstag dem 20.10.2018 fand auf dem Gelände der Wohngemeinschaft Dörrwiese, im Dhrontal, eine Brandschutzübung statt. Die Freiwilligen Feuerwehren Merscheid und Haag beteiligten sich an dieser Übung. Das Szenario der Übung: Die Feuerwehren wurden zu einem Brand in einem Wohngebäude gerufen, indem noch Personen vermisst wurden. Durch Nebelmaschinen wurde die Situation realistisch dargestellt. Die Atemschutzgeräteträger der Merscheider Wehr kamen zum Einsatz, um die vermissten Personen zu bergen. Die Wehr Haag war mit Ihrem neuen Fahrzeug für die Wasserentnahme aus der Dhron zuständig. Es war eine gelungene Übung, für die Wehren aber auch für die Bewohner und Betreuer der Wohngemeinschaft!

Besonders bedanken möchten wir uns bei Achim Künzer und Klaus Schäfer für die gute Vorbereitung und natürlich ein großes Dankeschön an die Feuerwehrleute der Wehren Haag und Merscheid.



